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Los comerciantes se asocian 
En 1988, la Unió de 

Botiguers de Mollet, pre-
seniaba a los ciudadanos de 
Mollet su nueva Junta 
Directiva. Cristina To-
rrents, una joven empresà-
ria de nuestra localidad, fi-
guraba como presidenta de 
dicha asociación, prome-
tíendo nuevos aires aesta ya 
veterana entidad. Foz, Viz-
carra, Canals o Torrents, 
entre otros, daban el relevo 
a unos pocos comerciantes 
de Mollet con ganas de ha-
cer fuerte una agrupación, 
que ya contaba con bastan-
les anos de existencia y que 
por circunstancias de diver-
sa índole había caído, su-
mergida en una especie de 
letargo, que paulatinamente 
le habrà Uevado a perder re-
levancia en la escena social 
y política de Mollet. Con 
Cristina Torrents y su 
nueva Junta, se pretendía 
romper con la imagen mo-
nolítica que con el paso de 
los anos se había ido foijan-
do la Unió de Botiguers, 
dando una visión de aparen-
te exclusivismo, donde sólo 
tenían cabida los comercian-
tes de la zona centro de 
Mollet. 

Renovarse o morir: 
nueva Unió 
de Botiguers 

Esta imagen, mera apa-
riencia, que se había ido 

creando, pensamos, por la 
irrelevancia que durante 
aiïos tuvo el comercio fuera 
de los limites de los barrios 
cénüicos del pueblo, Uegó 
un momento en el que debía 
cambiarse y ademàs de 
manera dràstica y ràpida. La 
importancia que Mollet iba 
adquiriendo en todos los 
campos, social, político y 
económicamente, hacían 
obligado dicho cambio si es 
que no se quería caer en un 
anacronismo que relegaria a 
Mollet a la última plaza de 
e-sa carrera que lentamente 
lleva a Mollet a convertirse 
en C i u d a d . Mollet necesita-
ba una agrupación de co-
merciantes fortalecida para 
que ademàs de poder defen-
der los intereses propios de 
ese sector comercial tan 
importante, pudiera ofrecer 
un comercio digno y acorde 
con los tiempos en los que 
nos encontramos. En 1988, 
ahora hace dos aííos, esta 
refundación se Uevó a tér-
mino con gente de las nue-
va.s generaciones de comer-
ciantes a la cabeza y con un 
nuevo espíritu de aperturis-
mo para que los comercian-
tes de todas y cada una de las 
zonas de Mollet pudieran 
tener cabida. 

Los cimientos estaban 
hechos, solamente faltaba 
crear la estructura final. Los 
comerciantes no brindaron 
a esta nueva Unió de Boti-
guers mejor acogida que a 

Î os comerciantes de Cayetano Vínzia fueron los pioneros de este movimlento agnipador 

la anterior e hicieron, en su 
mayoría, gala de la màs 
absoluta falta de visión, 
continu ando enorgullecién-
dose de un individualisme, 
que acabarà por hundirlos 
en un futuro màs próximo 
del que se imaginan. Hoy, 
en las Navidades de 1990, 
parece ser que otra tentativa 
de agrupación del comercio 
està dando sus primeros 
pasos y ante ese becho pedi-
mos su opinión, tanto a la 
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presidenta de la Unió de Bo-
tiguers de Mollet, como a 
los responsables de las nue-
vas agrupaciones, que por 
calles, en esta ocasión, se 
estàn creando. 

Cristina Torrents: 
"Una Unió de 
Botiguers abierta 
a todos" 

Cristina Torrents, des-
de el puesto con mayor res-
ponsabilidad de la Unió de 
Botiguers de Mollet, hace 
escasas fechas, en una en-
trevista concedida a nuestra 
revista, nos hacía algunos 
comentarios acerca de la 
entidad que dirige desd 
ehace dos aiïos, su presente 
y su futuro. Comprendido 
en su futuro màs inmediato, 
era obligado hacermención 
a la última tendencia de los 
comerciantes de distintas 
calles a unirse en agrupacio-
nes comerciantes. Sus pala-
bras quedan reflejadas en el 
siguiente pàrrafo. 

actual Junta de la 
Unió de Botiguers se fun-
dó en 1988, tomando el 
relevo a los anteriores di-
rigentes, todos eDos com^-
ciantes de la zona centro. 
La idea principal, con esta 
acción, era fortalecer la 

Unió, hacerla grande y no 
discriminar a los comer-
ciantes de otras barriadas 
de Mollet. Renovamos la 
Junta e introdujimos gen-
te de todos los barrios. 
Pretendíamos, sobre todo, 
abrir mucho màs la Unió 
de Botiguers a todos los 
comerciantes de Mollet". 

''Una de nuestras prí-
meras actuaciones, ade-
màs de cambiar el logoti-
po de la Unió, fue el aso-
ciarnos a una entidad, 
como la nuestra, pero que 
defendía los intereses de 
los comerciantes a nivel de 
Catalunya, la À.B.C. 
(Associació de Botiguers 
de Catalunya). No resultó 
tan sencillo porque para 
poder acceder a la A.B.C. 
eran necesarias quince 
personas y en Mollet no es 
una tarea fàcil icunir a 
tanta gente con ganas de 
trabajar." 

"La acogida que tuvo la 
Unió no fue la esperada, pues 
la gente es muy pasiva y le 
parece que ya no tiene nada 
que aprender. El hacerse 
socio era gratuito y a pesar 
de eso, al comerciante le 
costó reconocemos y acudir 
a la Unió.'' 

"EI Ayuntamiento en 
aquellos primeros momen-
tos se comportó bien y nos 

facilitó la Maiineta para 
poder hacer las leuniones en 
un sitio digno." 

' ' Realizamos cursos, que 
hacía anos que no se lleva-
ban a cabo, sobre temas 
como escaparatismo o rela-
ciones humanas, pero no 
tuvieron el éxito deseado 
porque el comerciante no se 
puso de acuerdo en cuanto 
al tiempo, horarios, etc. Una 
pmeba màs de la falta de 
ganas por unirse y hacer 
frente común a los nuevos 
tiempos." 

"Quenamos crear una 
Unió de Botiguers fuerte. 
Como hicieron en Grano-
llers, que fueron capaces de 
financiar las obras del pàr-
king subterràneo con las 
aportaciones de sus socios." 

Cristina Torrents: 
"Nunca seremos 
incompatibles'' 

"Acerca de las agmpa-
ciones de comerciantes por 
calles, no creo que sean 
incompatibles con la Unió 
de Botiguers, pues se de-
fienden cosas ^stintas. La 
Unió de Botiguers nunca se 
pondrà a defender a alguien 
porque la farola que tiene 
delante de su tienda està 
fundida. Lo que sí harà es ir 
al Ayuntamiento apediruna 
iluminación de las calles en 
Mollet como ha de ser." 

"Esta idea de agruparse 
por calles nació el afio pasa-
do en Cayetano Vincia an-
tes de preparar las fiestas de 
Navidad, Se reunieron para 
ponerse de acuerdo en los 
àrboles de Navidad que 
debían poner en las puertas 
de los establecimientos, o 
los adomos luminosos de la 
calle. Este afio, también de 
cara a las Fiestas de Navi-
dad, se han puesto en fun-
donamiento otras calles y 
se han agrupado. EI proble-
ma serà después de las fies-
tas cuando los problemas 
que hayan de resolver, sean 
los problemas de cada dia, 
iQuién irà a protestar por-
que a un comerciante deter-
minado le ban puesto un 
contenedor de basura delan-
te de su escaparate? En teo-
ria debería hacerlo el presi-
dente de la agrupación, pero 
éste es otro COTierciante, con 
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